

H29年度診療放射線技師養成大学の訪問(第2回目)

【日時】 平成30年1月11日(木)

【場所】 茨城県立医療大学

【内容】 ①教員との意見交換会

②学生への学会からのプレゼンテーション

- 1 JSRTおよび関東支部の紹介 梁川支部長
- 2 学会活動と仕事の両立 坂本副支部長

③学生との交流

【大学の参加者】 学生:約45名、教職員:約7名

【学会の参加者】:梁川, 坂本, 柳田, 武井, 仲田, 根本, 加藤 合計7名

【概要】

今年度初めて企画した「大学訪問」を第2回目として、茨城県立医療大学を訪問した(1回目は9月につくば国際大学を訪問した)。

支部長と総務委員長が中心となり大学側と調整をし、梁川支部長、坂本副支部長、柳田副支部長、武井副支部長、仲田総務委員長、根本財務委員長、加藤編集委員長の7名が参加した。当日は先方が用意した昼食を頂きながら門田学科長を含めた教員の方々(6名)と大学の概要、臨床実習の進め方、就職希望、そして卒業研究や学会発表など意見交換をした。

その後、教室に移動して3年生全員(45名)と教員の先生方に対して、梁川支部長及び坂本副支部長が学会活動や臨床現場における診療放射線技師の活躍等についてプレゼンテーションを行った。終了後に3名の学生の皆さんと教員数名とにお話しをうかがい就学や就職などについて学生が抱える希望や取り組みなど自由意見を相互に交換した。

まとめ

- ・今後、関東支部として地域の教育機関と顔の見える関係、協力関係の構築をしていくこととした。

- ・4月の横浜でのJRC2018、大宮での関東・東京合同研究発表大会への学生参加を紹介した。



全3年生が参加した支部長の講演



講演終了後、3名の学生と懇談